

## "NEW YORK TIMES" DESTACA EL PAPEL DE ESPAÑA

Nueva York 7. El *New York Times*, en su número de ayer, dedica un amplio comentario de su corresponsal en París, a las conversaciones del presidente De Gaulle con el ministro español de Asuntos Exteriores, señor Castiella, bajo el título "España ve el fin de su aislamiento" y el subtítulo "Se nota estrechamiento de lazos con Gran Bretaña y Francia."

Empieza diciendo que "España ha hecho considerables progresos en los últimos días, rompiendo su aislamiento diplomático de veinte años. El último ejemplo ha sido el amistoso encuentro del presidente Charles De Gaulle y el ministro español de Asuntos Exteriores, don Fernando María Castiella. Después el señor Castiella fué obsequiado con un almuerzo por el ministro de Negocios Extranjeros, M. Maurice Couve de Murville. Las conversaciones tuvieron lugar cuando aún no se habían extinguido los rumores diplomáticos causados por la visita del presidente Eisenhower a Bonn, Londres y París. España, situada ya dentro del cuadro diplomático de Occidente, envió al señor Castiella a conferenciar con el presidente a invitación de Washington. Las conversaciones con los británicos y los franceses fueron su consecuencia".

Sobre la eventualidad de una entrada de España en el O. T. A. N. el periódico neoyorquino recuerda que "Madrid ha dicho que no está presionando sobre este punto. El hecho no fué discutido en las conversaciones francesas de hoy, aunque el Gobierno francés está a favor de la admisión de España en el O. T. A. N. y ha sondeado a los participantes en la misma sobre esta cuestión".

Al hablar de los contactos hispano-ingleses señaló que "el encuentro entre los ministros de Asuntos Exteriores británico y español se desarrolló muy bien y espontáneamente se produjo la invitación a Castiella para que hiciese una visita oficial a Londres. También se dice que ha sido invitado oficialmente a visitar Washington en la próxima primavera por el secretario de Estado, Christian Herter. Tanto Inglaterra y Francia como los diplomáticos españoles dicen que creen que el enfriamiento hacia Madrid ha ido desapareciendo gradualmente. Por lo que concierne a Francia, últimamente la actitud oficial confirma esta impresión.